

Projekt „Möbelhaus“



Unsere Aufgabe war es, ein Möbelgeschäft zu sanieren, welches in mehreren Preissegmenten anbietet. Hochpreisige Ware sollte dabei brillanter dargestellt werden.

Ausgangssituation:

In weiten Teilen des Hauses wurden alte PL-Strahler mit Leuchtstoffröhren eingesetzt, zur Akzentuierung doppelte Halogenspots mit 2x50 W.

Im Rahmen der Sanierung schlugen wir die Verwendung von Halogenlampen mit Keramikbrenner vor. Der Energieaufwand konnte nahezu halbiert werden, die Lichtqualität stieg erheblich.



Projekt „Möbelhaus“

vorher



nachher

